

Protokoll:

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig bittet Herrn Hastenteufel (Amt 61) über den aktuellen Stand zu informieren.

Herr Hastenteufel (Amt 61) erläutert, dass das Bebauungsplanänderungsverfahren ursprünglich empfohlen worden sei, um dort auf eine Tiefgarage zu verzichten. Aus diesem Grunde sei für die nichtöffentliche Sitzung eine Beschlussvorlage unterbreitet worden, die eine klare Beschlussempfehlung für den Bauherrn formuliere, der die Tiefgarage errichte. Insofern entfele je nach Abstimmung im nichtöffentlichen Teil diese Bebauungsplanänderung.

Er gebe den Hinweis bewusst an dieser Stelle, da es hier um die Frage gehe, ob auf die Tiefgarage verzichtet werde und damit auch auf eine im rechtsverbindlichen Bebauungsplan getroffene Festlegung.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt fest, dass die Verwaltung die Vorlage folglich zurückziehe.